

Ibagué, 6 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2157

Imdri celebra sus 14 años con jornadas deportivas y recreativas en los barrios de Ibagué

Con ‘Imdri en Acción’, la comunidad de la Ciudadela Comfenalco disfrutó de juegos tradicionales, campeonatos relámpagos, actividad física musicalizada, y más.

El Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación celebra sus 14 años de servicio a los ibaguereños. Con las jornadas ‘Imdri en Acción’, se promueve el aprovechamiento del tiempo libre en la ciudad.

Instructores, monitores y personal vinculado a la entidad llegaron al parque principal del barrio Ciudadela Comfenalco donde, con toda la oferta institucional, se realizaron actividades como: física musicalizada, juegos tradicionales, campeonatos relámpago, gimnasio de la niñez, y más.

“Aquí nos hemos divertido todos, desde los más pequeños hasta nosotros los adultos. Que bueno lo que hacen llegando a nuestro barrio con promoción y deporte”, dijo Diana Sánchez, habitante del sector.

En los próximos días, a través de las redes sociales, se dará a conocer la programación de los barrios y comunas que se visitarán con toda la oferta para seguir motivando hábitos y estilos de vida saludables.

Es de recordar que, mediante acuerdo 029 del 4 de octubre del 2010, se creó el Instituto para el fomento de la actividad física y la recreación. Además, la administración de los escenarios deportivos y los programas misionales que impactan las 13 comunas y 17 corregimientos.